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三輪小学校 令和５年12月19日（火） 18：00～

・
三輪小から１人で登下校することになり、距離も遠く不
安があるため、近くに停留所を設定してほしい。

・
距離だけで判断すると近く感じるが、実際の地形も考慮
してほしい。

・
学年により体力・歩行速度も異なるので、低学年をベー
スに考えてほしい。

・
（事務局案に対して）児童の集合場所として大和コミュ
ニティセンターは適切ではないと考える。

～以下、保護者説明会の様子やいただいた主なご意見等をご紹介します～

・
（スクールバス通学の場合）停留所となる三輪小までは登校班で行くことになるのか。
→これまでと同様に登校班で通学することとなります。なお、地区によっては登校班の再編成も考えられます。

・
令和６年度は三輪小に通い、令和７年度からは岩田小に徒歩通学となるが、三輪小からスクールバスに乗ること
ができれば、三輪小まで徒歩で通うことは変わらないので安心感がある。

・
集団登校ができるのかを判断する参考として、自分の地区に何人の子どもがいるのか年度ごとの推移が知りたい。
岩田小校区は徒歩通学なので、近隣に岩田小校区の子どもがいるのかどうかも知りたい。

・
徒歩かスクールバスかを選択することはできないのか、安全面を考え柔軟に対応してほしい。１人で登校するこ
とになれば、新しい通学路を歩かせることに不安がある。

・
ボランティアや先生の見守りが当たり前になっているが、それを前提に考えるのではなく、市で予算をつけて人
員を配置するなどの工夫が必要ではないのか。

・ 停留所での見守り体制についてよく検討してほしい。

・ 登下校の課題について、他の自治体の先進事例等があれば教えてほしい。

・ 子どもの乗車確認や出欠確認、欠席連絡など、運用方法についてよく検討してほしい。

・ 先生の勤務外の負担が増えないように、また、子どもの学びに影響がないように配慮をお願いしたい。

令和７年度からの再編小学校への通学方法等について、
教育委員会による保護者説明会※が開催されました。

※令和７年度時点の小学校１～６年生に当たる児童（現在の１～４年生児童、年長児、年中児）の保護者の皆様が対象
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岩田小学校 令和５年12月20日（水） 18：00～

・
三輪小校区の児童も加わって集団登校ができれば安心だ
と思う。

・
個別に自家用車で送迎する家庭が多く、集団登校が維持
できなくなっている地区もある。

・ 登校班の再編成を検討しなければならない。

・ 現代に合った安全対策を考えなければならない。



お問い合わせ︓光市教育委員会 教育総務課・やまと学園推進係 （担当︓桑原、石川）
ＴＥＬ︓0833-74-3601 ＦＡＸ︓0833-72-7202

再編小学校の校名等が決定しました！

令和５年第６回光市議会定例会
にて「光市立学校設置条例」の
一部を改正する条例案が可決さ
れました。
これにより、塩田小学校・三輪
小学校・岩田小学校・束荷小学
校の４校の再編により新設され
る小学校の名称・位置・時期が
正式に決定しました。

今後は校歌の作成にとりかかります。
新しい小学校にふさわしい校歌となるよう、校歌の歌詞に入れたい「言葉・フレーズ」を募集
する予定としておりますので、ぜひ皆様の願いや想いのつまったアイデアをお寄せいただきま
すようお願いします。

応募用紙は、1月25日頃に大和地域の皆様に配布予定です。
※やまと学園の児童・生徒、保護者、教職員の皆様には学校経由で配布します
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束荷小学校 令和５年12月21日（木） 16：00～

・
スクールバスのルートや停留所は毎年見直しがあるのか。
→児童の分布によっては見直しが必要と認識しています。

・
束荷線の始発はどの停留所で何時の予定なのか。
→ルートや乗車時間等を考慮し、検討しています。

・
帰りの便はどのような想定なのか。
→学年や曜日により時間は異なりますが、基本的には行
きの便と同じルートを運行する方針です。

・ 見守り隊は、今後調整を図っていく必要がある。

塩田小学校 令和５年12月21日（木） 18：00～

・
自宅を出発する時間は何時になるのか。
→ルートや乗車時間等を考慮し、検討しています。

・
自宅を出発する時間が早くなったとしても、ある程度は
歩かせることも必要だと思う。

・
（事務局案に対して）塩田線に停留所を追加することを
検討してほしい。

光市立大和小学校▼名称
ひかりしりつやまとしょうがっこう

光市大字岩田１９３番地２▼位置

▼時期 令和７年４月１日

※現在の岩田小学校の場所

保護者説明会にご参加いただいた皆様、ありがとうございました。
以上のご意見等を踏まえて、再度、通学部会にて協議し、執行委員会を経て準備委員会としての案
を決定します。その後は、学校や保護者の皆様とともに通学時の安全対策やスクールバスの乗り方
マニュアル等について検討していきます。

具体的なルートや停留所は
今後のかわら版で！


